

Madrid 28 de septiembre de 2017

Profesor Jaime Parejo
Miembro del Cuerpo de Élite de Bomberos de Andalucía,
Expertos en el Método Arcón

Me es grato dirigirme a usted en su calidad de jefe del grupo especializado de rescatistas que viajó a México, en ocasión del terremoto que afectó a la capital mexicana y otras localidades cercanas el pasado 19 de septiembre. En ese sentido deseo transmitirle por esta vía el profundo reconocimiento y agradecimiento de la ciudadanía mexicana y del Gobierno de México, pero en particular de los familiares de las víctimas, por su invaluable y altruista labor en el rescate de personas que quedaron atrapadas por colapsos de edificaciones.

La contribución de la experiencia española en este tipo de situaciones y, en particular, el uso del método Arcón de su invención, sin duda ha resultado particularmente valiosa para México y esperamos que en mejores circunstancias se continúe con este tipo de colaboraciones sobre todo en cuestiones humanitarias.

En espera de poder saludarlo y felicitarlo personalmente en una próxima ocasión propicia, reciba un afectuoso saludo.

Atentamente,


Roberta Lajous Vargas
Embajadora